

Investing.com

Alpha Credit, fintech mexicana, solicita concurso mercantil

Alpha Credit solicitó iniciar un concurso mercantil para reestructurar su deuda o vender sus activos y cumplir con sus obligaciones.

Mediante este procedimiento, los deudores en México buscan la reestructura o posible venta de sus activos para maximizar el valor de los deudores en beneficio de sus acreedores y otras partes interesadas señaló Alpha Credit en un comunicado.

La solicitud se presentó el 10 de agosto en términos la Ley de Concursos Mercantiles, de acuerdo con otro comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores por Banco Invex, en su carácter de administrador del fideicomiso emisor de los certificados bursátiles de Alpha Credit (ALPHACB 18).

La fintech mexicana detalló que mientras el proceso se lleva a cabo en México, los deudores podrán seguir recibiendo pagos en el portafolio de créditos.

Alpha agregó que sus filiales en Estados Unidos y Colombia continuarán en conversaciones con tenedores de bonos y otros acreedores a través de las respectivas reestructuras.

La fintech mexicana detalló que mientras el proceso se lleva a cabo en México, los deudores podrán seguir recibiendo pagos en su portafolio de préstamos.

El pasado 1 de agosto, las filiales de Alpha Credit en Colombia presentaron una petición voluntaria para acogerse al Capítulo 11 del Código de Bancarrota en Estados Unidos.

Los problemas de la prestamista detonaron el pasado abril, cuando notificó que halló errores en su contabilidad y dijo que reformularía sus estados financieros de 2019 y 2018, lo que según sus estimaciones causaría un deterioro de hasta 4,100 millones de pesos de otros activos y cuentas por cobrar en su balance general al 30 de septiembre de 2020.

Como resultado, las calificadoras S&P, Moody's y Fitch recortaron la nota de AlphaCredit, señalando deficiencias en el gobierno corporativo de la empresa.

A mayo de este año, AlphaCredit contaba con 393,000 clientes y había otorgado más de 785,000 créditos, por un monto superior a 10,000 millones de pesos.

La fintech obtuvo inversiones por 1,900 millones de dólares desde su fundación en 2011, respaldada por SoftBank (T:9984), Morgan Stanley (NYSE:MS) y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID).